

**INFORME DE GESTIÓN**  
**TERCER Trimestre 2009**



**Sniaace**

# INDICE

---

- 1.- Principales magnitudes Grupo Sniace
- 2.- Evolución de los mercados
- 3.- Planes de expansión
- 4.- Personal
- 5.- Hechos relevantes y otras comunicaciones
- 6.- Información bursátil y Autocartera

## 1.- Principales magnitudes

A continuación se presentan los principales datos económicos referidos al Grupo SNIACE durante los nueve primeros meses del ejercicio 2009.

Datos de la cuenta de pérdidas y ganancias:

	<u>Ene-sep 09</u>	<u>Ene-sep 08</u>		<i>(*) Proforma</i> <u>Ene-sep 08</u>	
<b>Importe Neto Cifra Negocio</b>			<i>%09/08</i>		<i>%09/08</i>
<i>Celulosa y derivados</i>	16.907	21.884	(23%)	21.884	(23%)
<i>Fibrana y derivados</i>	20.092	23.829	(16%)	23.829	(16%)
<i>Energía</i>	43.630	37.154	17%	52.848	(17%)
<i>Otros</i>	364	903	(60%)	903	(60%)
<b>TOTAL</b>	<b>80.993</b>	<b>83.770</b>	<b>(3%)</b>	<b>99.464</b>	<b>(19%)</b>
<b>EBITDA <sup>(1)</sup></b>	<b>(1.446)</b>	<b>9.325</b>	-	<b>12.804</b>	-
<b>Resultado del ejercicio</b>	<b>(5.870)</b>	<b>4.744</b>	-	<b>7.522</b>	-

Datos de balance:

	<i>30/09/09</i>	<i>30/09/08</i>
Capital suscrito	7.799	7.799

(\*) Los datos proforma del 2008 recogen el impacto de la fusión de Sniace Cogeneración producido en diciembre de 2008 con efecto de 1 de enero del mismo año, a fin de que la comparación sea homogénea.

<sup>1</sup> Entendido como el resultado de explotación más la dotación de amortizaciones, menos el resultado por enajenaciones del inmovilizado.

## 2.- Evolución de los Mercados

---

### 2.1.- CELULOSA

Las ventas en este mercado siguen teniendo un crecimiento importante en unidades con respecto al mismo periodo del año anterior, habiéndose incrementado las toneladas en un 35%. Además, los precios internacionales en \$USA siguen subiendo tal como se observaba en el último trimestre, desde los 570 dólares USA del primer trimestre, estando ya por encima de los 1.000 dólares USA en este momento, aunque todavía lejos de los 1.500 dólares USA que alcanzó el año pasado, por lo que el importe neto de ventas no llegará a los niveles del año pasado, aunque la venta en toneladas será muy superior.

### 2.2.- FIBRA

La cifra de negocios en el tercer trimestre del presente ejercicio se ha incrementado un 80% con respecto a la del mismo periodo del año anterior. En el acumulado del ejercicio dicha cifra de negocio está un 15% por debajo del año anterior, pero las buenas previsiones existentes para el cuarto trimestre permiten avanzar que la cifra de negocios a final de año será muy similar a la del año anterior.

En lo que respecta a los precios, éstos siguen incrementándose desde los 1.350 euros / Tonelada del primer trimestre del presente ejercicio a los 1.600 euros / Tonelada del tercer trimestre, previendo que en el último trimestre sigan con la misma tendencia ligeramente alcista.

Por otra parte, se ha seguido el proceso de homologación del nuevo producto de fibra ignífuga con otros clientes, y se están superando en todos ellos los procesos, con lo que las expectativas de venta de este producto de cara a los próximos trimestres se van haciendo mayores, razón por la que creemos que terminaremos el año con una cifra de negocios muy similar a la del año pasado.

### 2.3.- ENERGÍA

La producción de energía eléctrica se ha mantenido estable respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

Sin embargo la reducción de precios en el mercado de la electricidad (“pool”) durante el ejercicio, con descensos ya superiores al 40%, al pasar de una media de 65 €/Mwh en el año anterior a los 38 €/Mwh de media en los primeros nueve meses de este año, han dado lugar a la reducción en la cifra de negocios que se presenta en el apartado 1, y a un descenso muy importante de los resultados en esta división.

Durante los primeros meses de este último trimestre los precios de la energía continúan su tendencia a la baja, lo que está teniendo una incidencia muy negativa en las cifras de negocio y de resultados de este área. También están subiendo por otro lado los precios del crudo, lo que significará una mayor presión en los precios del gas para los próximos meses.

El importante peso de esta área ha lastrado de manera significativa los resultados del Grupo.

### 3.-Planes de expansión

---

#### PROYECTOS BIOCOMBUSTIBLES.

El pasado 28 de octubre de 2009 el Ayuntamiento de Torrelavega concedió la licencia definitiva de obras para el inicio de la construcción de la planta de bioetanol que el Grupo tiene previsto desarrollar en esta ciudad. Por otra parte se ha continuado con las conversaciones y negociaciones con diferentes entidades financieras para el establecimiento de las condiciones de la financiación de la planta. En este sentido, nuestra perspectiva sigue siendo que dicha financiación pueda quedar cerrada a finales del presente ejercicio, iniciándose las obras de construcción de la planta de bioetanol en el primer trimestre del próximo ejercicio.

En cuanto a la planta que el Grupo tiene previsto construir en Kostrzyn (Polonia), el pasado mes de septiembre el Ministerio de Economía de dicho país ha concedido una subvención de 110,6 millones de zloty (alrededor de 26,5 millones de euros) para el proyecto que se está desarrollando. En la actualidad se está a la espera de la concesión de los permisos administrativos y medioambientales necesarios para su construcción.

Asimismo, y al hilo del acuerdo alcanzado en el primer trimestre del presente ejercicio con la empresa norteamericana American Process y de los alcanzados en el segundo trimestre con las Universidades de Cantabria y Alcalá de Henares, se han firmado otros tres acuerdos de investigación y desarrollo en este área:

- Con el INIA (Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria) para trabajar conjuntamente en la "Identificación de las regiones del genoma del eucalipto implicadas en la capacidad de enraizamiento y tolerancia a la mycosphaerella sp."
- Con la Universidad de Sevilla para trabajar conjuntamente en un programa de investigación y desarrollo cuyo objetivo es la "Fermentación de c5 y c6 presentes en los licores residuales de la cocción procedentes de la producción de celulosa al sulfito ácido de su fábrica en Torrelavega".

- Con la Universidad de Valladolid para trabajar conjuntamente en un programa de investigación y desarrollo cuyo objetivo es “la sostenibilidad de los cultivos energéticos. Apoyo a la certificación forestal sostenible”

En los tres casos los trabajos de investigación se alargarán hasta el año 2012, y su objetivo es asegurarse en cantidad y calidad la materia prima necesaria y la tecnología para la producción comercial de biocarburantes de segunda generación.

## FINANCIACIÓN

El Grupo SNIACE ha alcanzado un acuerdo de colaboración con una entidad financiera para las distintas empresas del Grupo por un importe total de más de diecisiete millones de euros.

Dentro de éste se ha formalizado un préstamo ICO para liquidez de medianas empresas por un importe de cinco millones de euros, así como acuerdos de colaboración en una amplia gama de productos y servicios específicos como son líneas de financiación internacional, de factoring y de confirming, y otras para derivados por un importe global entre todas de doce millones y medio de euros.

Este plan de financiación supone un paso más dentro del Grupo para la mejora de su operativa financiera.

## 4.- Personal

---

La plantilla de trabajadores al 30 de septiembre de 2009 es la siguiente:

	2009	2008
Centro de Torrelavega	544	568
<u>Centro de Madrid</u>	<u>25</u>	<u>25</u>
TOTAL	569	593

## 5.- Hechos Relevantes y Otras comunicaciones

---

- Con fecha 20 de enero de 2009 se informa de la reducción de capital con devolución de aportaciones en la mercantil Ecobarcial, S.A., de la que el Grupo Sniace es accionista.
- Con fecha 2 de marzo de 2009 se informa del Acuerdo del Grupo Sniace con American Process sobre el Proyecto de investigación de bioetanol de segunda generación.
- El pasado 10 de marzo de 2009 se envió una aclaración a las Notas de Prensa aparecidas con motivo de una sentencia de la UE al respecto de ayudas ilegales de Estado.
- Con fecha 12 de mayo de 2009 se informa del nombramiento del consejero D. Julio García García como miembro del Comité de Auditoría.
- Con fecha 2 de junio de 2009 se informa de la sentencia absolutoria dictada por la Audiencia Provincial de Cantabria contra el Secretario del Consejo de Administración en la que se rechazó igualmente la intervención de Sniace.
- Con fecha 19 de junio de 2009 se informa de la sentencia dictada por la Audiencia Nacional anulando la liquidación del canon de vertidos de 1999 girada a Sniace, S.A.
- Con fecha 25 de junio de 2009 se informa de la firma de un convenio con la Universidad de Cantabria para el desarrollo de un programa de Responsabilidad Social Corporativa.
- Con fecha 1 de septiembre se comunica la concesión de una subvención de más de veintiseis millones de euros para la construcción de una planta de bioetanol en Polonia.
- Con fecha 6 de octubre se informa sobre el acuerdo de colaboración financiera alcanzado con el BBVA por un importe de más de diecisiete millones de euros.

- Con fecha 26 de octubre se informa sobre la notificación del Auto dictado por la Sala de lo Civil del Tribunal Supremo por el que se procede a inadmitir el recurso de casación interpuesto por SNIACE, S.A., contra la sentencia dictada en fecha 14 de febrero de 2005 por la sección 19 de la Audiencia Provincial de Madrid por la que se declaraba la nulidad de la Junta General Ordinaria de Accionistas celebrada en fecha 27 de junio de 2003.
- Con fecha 13 de noviembre se informa sobre el nombramiento de D. Julio García García como nuevo presidente del Comité de Auditoría al haber expirado el mandato del anterior presidente D. Antonio Temes Hernández.

## 6.- Información bursátil y Autocartera

---

Datos referidos al periodo 1 de enero de 2009 a 30 de septiembre de 2009 (precios de cierre):

Máximo del periodo	1,73 (17 de septiembre)
Mínimo del periodo	0,69 (20 de marzo)
Cotización 30/09/09	1,72

Al 30 de septiembre de 2009, Sniace posee 2.131.852 acciones propias, lo que representa un 2,73% del capital social.

Durante este periodo se han realizado compras de 614.935 títulos por importe de 530 miles de euros, y ventas de 433.652 títulos por importe de 509 miles de euros.